



Retirar o no
la anilla

STICK & TIPS

En gustos se rompen géneros, originalmente la anilla se creó con la intención de que el fumador no manchara sus guantes

blancos característicos de la época, después el concepto se modificó y quedo para lo que es ahora, que el fabricante anuncie su marca. En lo personal no quito la anilla si no hasta llegar al tercer tercio, esto es porque para mí disfrutar el puro y estar contemplando la anilla, me hace pensar en el esfuerzo que el fabricante puso en su tabaco, Cuando llego al tercer tercio la quito ya que me parece incomodo fumar cuando estoy pensando en no quemarla, además es buen momento, el puro se encuentra caliente y ha calentado la goma que pega la anilla por lo que será fácil retirarla sin romperla.

Antonio S8°
CEO Tabacos Alférez



INCENDIO CONSUME FÁBRICA DE INTERCIGAR

La madrugada de este lunes 26 sep 2022, la fábrica de la empresa Intercigar fue consumida por un incendio cuyas causas aún se desconocen, dijo a Humo Latino su propietario, Maurice Antonio Koks, quien se encuentra en Europa en viaje de negocios, tras participar en la feria internaional Intertabac. "Estamos viendo cómo hacer para reanudar la producción

lo más pronto posible, ya que tenemos compromisos y clientes. No será fácil conseguir otra nave, así como todas las herramienta necesarias", dijo durante una entrevista breve. Relató que se encuentra en Holanda, donde fue notificado del incendio esta mañana, y dio a conocer que no hubo lesionados ni desgracias personales, pero los daños materiales son cuantiosos al

ser una pérdida casi total. El fuego se prolongó durante varias horas.

La fábrica, en la que laboran unas cien personas, está en la zona franca de La Palma, municipio de Tamboril, República Dominicana, y produce -entre otras marcas- Tabacos Vallejuelo, Tita Cigars, Rauchvergnug y St. James.

Fuente: Humo Latino Magazine

¿SABIAS QUE EN TOLUCA EXISTE UNA TABAQUERÍA QUE ESTA PRÓXIMA A CUMPLIR 100 AÑOS?

Tabaquería el Mosaico abrió sus puertas en entre 1930 y 1940, el dato exacto no se tiene, pero si como Doña Carlotita la fundadora de este establecimiento, detectó un nicho de mercado y teniendo el gusto por el

tabaco, buscó dar a la gente de la ciudad un lugar donde pudieran conseguir accesorios, pipas, puros y todo para el fumador. En la actualidad Don Higinio Lemus Reyes, actual propietario con gusto te



atenderá! Si vives en Toluca o estás de paso, date una escapada al Mosaico, ¡seguro encontrarás unos buenos puros Alférez en tu visita!

Tel 722 382 3279

Dirección: Portal Reforma #126 Col Centro. Toluca Edo Mex.

DELIROADS MOTOR CAFE

ABRE SUS PUERTAS EN GUADALAJARA

TU NUEVO MOTOR CAFE

DETALLADO DE MOTOCICLETAS
CERVEZA Y CAFÉ
TATUAJES Y BARBERÍA



Si eres apasionado de las motocicletas, en este lugar encontrarás todo lo que te gusta, detallado de motocicletas, cerveza, café, puros Alférez, tatuajes y barbería.

Av Terranova 662, Prados Providencia, 44670 Guadalajara, Jal.

¿TIENES ALGUNA BEBIDA FAVORITA?



RON, WHISKI, BRANDY, MEZCAL, TEQUILA.

HACEMOS ELABORACIONES ESPECIALES DE PUROS CURADOS CON TU BEBIDA FAVORITA

PREGUNTA POR ESTE SERVICIO.

272 154 93 99

PUROS CIGARS CAFE, TABACO Y RON

UNAS DE LAS COMUNIDADES MÁS GRANDES DE FUMADORES DE PUROS EN MÉXICO

INVITA A TUS AMIGOS QUE TENGAN GUSTO POR EL TABACO!



facebook



Winston Churchill ¿QUÉ PURO FUMABA?

Winston Churchill, cuya figura fue tantas veces retratada con un buen puro entre los dedos, fue uno de los devotos fumadores de los Romeo y Julieta. Su pasión por estos cigarros se remonta a 1946, cuando los descubrió durante una visita a la Habana. Se cree que este político británico empezó

a fumar con 20 años y consumía unos 11 diarios, por lo que esa sería la cifra aproximada de puros que degustó hasta su muerte a los 90 años de edad. Su formato favorito era un puro de 7 pulgadas de largo y ring 48 de ahí el nombre de la vitola CHURCHILL. Su formato favorito era un puro de 7 pulgadas de largo y ring 48 de ahí el nombre de la vitola CHURCHILL. Fuente: Wikipedia



MARIDAJE ALFÉREZ

El Whiskey añejado en barricas conserva su característica en sabor con notas de caramelo, maíz, madera y vainilla, ideal para maridarse con un CHURCHILL BLACK. Un maridaje especial sin lugar a duda, con notas especiadas muy tenues, genera un deje ahumado al fondo del paladar, lo que lo hace sutil pero interesante, el Whiskey destaca lo mejor de este tabaco a cada bocanada.

Antonio S8°
CEO Tabacos Alférez

Súper Sale 20%
EN MAZO CHURCHILL LIGA BLACK
 HAZ VÁLIDO TU DESCUENTO ENVIÁNDO ESTA IMAGEN
 AL 272 154 93 99 Vigencia 30/11/2022



HUMO Latino MAGAZINE



INTERTABAC: VUELVEN LOS EVENTOS AL MUNDO DEL TABACO

Poco a poco y después de una larga sequía de eventos de tabaco en el mundo, empezamos a ver la luz. Primero regresó Procigar, seguido por Convención y Feria Comercial Internacional PCA, la Total Product Expo (TPE), eventos pequeños aleatorios en los Estados Unidos como el Big Smoke, o en Cuba con el Festival Cohiba 55 Aniversario. Pero hoy estamos de plácemes, debido a que una de las ferias más esperadas a nivel mundial

después de un par de años de estar ausente, regresó. Intertabac es el show más grande en el viejo continente con más de 40 años de historia ininterrumpida, hasta 2020 y 2021 que debido a la pandemia de Covid-19 tuvo que esperar al 2022 y reanudar sus operaciones.

Lee la historia completa en:
FB: Humo Latino Magazine
Web: humolatino.com
Descárgala en: issuu.com

PROMOCIONES EXCLUSIVAS PARA SUSCRIPTORES
La Hoja de Tabaco
 NEWS ENVIANOS TU NOMBRE Y LA PALABRA **SUSCRIBEME** VÍA WHATSAAP
 RECIBE DE MANERA QUINCENAL ESTE PERIODICO DIGITAL.

DISTRIBUCIONES DISPONIBLES
Alférez
 PREMIUM CIGARS
 PUERTO VALLARTA – PUEBLA – QUERÉTARO

PAQUETE DE ARRANQUE
 Puros, vitrina humidora, Humidificador, Higrómetro
 Y TODO LO QUE NECESITAS PARA EMPEZAR.

INVIERTE SEGURO ROI 3 MESES
 Informes 272 154 93 99



La Hoja de Tabaco
 INFORMES: 272 154 93 99

EDITORIAL: Alférez
 DIRECCIÓN: Antonio S.Ochoa
 EMAIL: alfez.cigars@gmail.com
 FACEBOOK: Puros Alférez
 PÁG.WEB: www.purosalferez.com.mx


